



März 2018

Liebe Eltern,

bevor es in die Ferien geht, bekommen Sie in diesem Elternbrief einen Überblick über das Schulleben der letzten Wochen und Monate.

Neue Kollegin an der Grundschule Hondelage

Seit dem 1. Februar 2018 ist Frau Evert als Lehrerin im Vorbereitungsdienst („Referendarin“) mit den Fächern Deutsch und Religion an unserer Schule tätig. Sie wird von Frau Hanel und Frau Widdel betreut. Vielen Dank dafür! Wir wünschen Frau Evert eine gute Zeit an unserer Schule, viel Spaß und natürlich viel Erfolg!

Bauliche Maßnahmen

Ein Deckenproblem im Raum der Klasse 3b wird bei besserem Wetter behoben werden. Das Spielgerüst ist momentan gesperrt und es wird zeitnah mit den Sanierungsarbeiten begonnen werden.

Rosenmontag in der Grundschule

Der Rosenmontag war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Neben Piraten, Indianern, Feen waren auch Prinzessinnen und Polizisten in der Schule unterwegs. In den Klassen wurde gespielt und gefeiert. In der Turnhalle konnte der Bewegungsparcours zum Austoben genutzt werden.

Einweihung der Kreativwerkstatt

Am Donnerstag, den 15.03.2018, wurde der neue Werkraum, unsere „Kreativwerkstatt“ offiziell eingeweiht. Vertreter der verschiedenen Fachbereiche der Stadt Braunschweig waren ebenso zu Gast wie der

Bezirksbürgermeister. Neben netten Gesprächen durften die Erwachsenen unter Anleitung der Klasse 4a auch praktisch tätig werden. An dieser Stelle danke ich Frau Evermann und Herrn Wöhler ganz herzlich für ihren unglaublichen Einsatz bei diesem Projekt der Werkraumerneuerung und – umgestaltung.

Projekt „Farbträume“

Ebenfalls am Donnerstag, den 15.03.2018, fand der Kreativnachmittag der ersten und zweiten Klassen im Rahmen des Projektes „Farbträume“ statt. Sehr viele Kinder und Eltern hatten sich eingefunden, um dem Chor zu lauschen, die Theatergruppe zu sehen, die Kunstausstellung zu besuchen oder um selber künstlerisch tätig zu werden. Das Projekt wurde möglich durch die finanzielle Unterstützung der Bürgerstiftung. An dieser Stelle herzlichen Dank!

Umgesetzt wurde diese so gelungene Projektarbeit mit viel Herz und Engagement von Frau Büsching, Frau Evermann, Frau Günther und Frau Peeck. Danke!

Aus dem Schulleben

Wieder haben zahlreiche Aktionen unseren Schulalltag bereichert:

- Die ersten Klassen haben ihren Jahrgangsbaum gepflanzt.
- Die dritten Klassen haben die Jugendverkehrsschule besucht.
- Die Klasse 1a hat am Stadtputztag teilgenommen.
- Die Klassen 3a, 4a und 4b haben die Stadtbibliothek besucht.
- Der Kinderschutzbund war in den vierten Klassen zu Gast.

Elternmitarbeit

Nicht nur die Schüler und Lehrer, auch die Eltern waren sehr fleißig. Der Schulelternrat hat den Themenelternabend „Neurophysiologische Entwicklungsförderung“ organisiert, der sehr gut besucht war. Der von Herrn Grünvogel und Frau Pauschert organisierte Elternabend zum Thema „Radfahrprüfung“ stieß ebenfalls auf reges Interesse.

Die Beratungsgespräche für die 4. Klassen, der zweite Elternsprechtag statt sowie der Elternabend für die zweiten Klassen fanden statt und waren gut besucht.

Wettbewerbe der Mathematik

Unter der organisatorischen Leitung von Frau Hollenbach haben auch in diesem Jahr wieder verschiedene Wettbewerbe im Bereich Mathematik stattgefunden. An der Matheolympiade haben zahlreiche Schülerinnen und Schüler teilgenommen ebenso wie am Känguru-Wettbewerb. Ein Dank an die Kollegin für ihr Engagement und ein dickes Lob an alle fleißigen Rechner!

Nachtlauf 2018

Wie auch im letzten Jahr wird eine große Gruppe Kinder und Erwachsener unserer Schule am Braunschweiger Nachtlauf teilnehmen. Unterstützung am Streckenrand ist gerne gesehen. Los geht es am Freitag, den 08.06.2018, um 18.50 Uhr. Allen Helfern und besonders Herrn Brauner ein herzliches Dankeschön für die reibungslose und tolle Organisation!

Tambour- Vormittag

Sportlich abgeschlossen haben wir diese Schulwochen mit dem Tambour- Vormittag am letzten Schultag. Alle Klassen haben in der Turnhalle fleißig auf großen Bällen getrommelt und die Osterferien begrüßt. Herrn Brauner ein Danke für die Organisation!

SAVE THE DATE – Der Zirkus kommt

Ende Mai wird er sein Zelt bei uns aufschlagen: Zirkus Phantasia kommt vom 27.05. bis 02.06.2018 in die Schule. Damit diese Zirkuswoche ein Erfolg wird, benötigen wir Ihre Mithilfe als Eltern. Bitte merken Sie sich folgende Termine vor:

Aufbau: Sonntag, 27.05.2018, um 9.00 Uhr und Abbau: Samstag, 02.06.2018, um 12.20 Uhr.

Je mehr fleißige Hände mit anpacken, desto schneller geht es und desto mehr Spaß macht es. Nähere Informationen zum Zirkusprojekt erhalten Sie nach den Osterferien.

So sagen wir an dieser Stelle einmal mehr Danke an Sie, die Sie uns bei allen unseren Projekten, Aktivitäten und Festen unterstützen und durch Ihre Arbeit in den Elternvertretungen, im Förderverein, im Schullehrerrat und im Schulvorstand das Schulleben bereichern.

Eine erholsame schulfreie Zeit und ein schönes Osterfest wünscht
im Namen des Kollegiums und der Mitarbeiter

Gabriela Baumgardt

Rektorin

Ferientermine

Damit Sie Ihre Ferien rechtzeitig planen und sich dabei nach der Schule richten können, geben wir Ihnen die Ferientermine bekannt:

Osterferien	19.03. – 03.04.2018
Maifeiertag	30.04. (!!) und 01.05.2018
Tag n. Himmelfahrt	11.05.2018
Pfingsten	22.05.2018
Sommerferien	28.06. – 08.08.2018
Herbst	01.10. -12.10.2018
Weihnachten 2018/19	24.12.2018 – 04.01.2019

Angegeben sind jeweils der erste und letzte Ferientag.

